

# 萱瀬小だより



## やさしさ ゆめ げんき

令和3年11月29日  
No.16  
文責 福永琢也

### ☆☆行事における実りの秋2。

前号で行事をたくさんお知らせしましたが、その後もたくさんの行事がありました。5年生の宿泊学習、アウトリーチコンサート、6年生の魚さばき体験と学校外の方にお世話になる行事ばかりでした。昨年度は実施できなかったものも多く、本当に充実した秋となりました。それに加えて、どの行事においても、あいさつや聞く姿勢など子どもたちの態度が素晴らしく、私はそちらが嬉しい出来事でした。また、11月24日(水)には、大村市内の先生方40名ほどにご来校いただき、本校が特に取り組んでいる「説明文の読み取り」について、授業公開を含めて研究発表を行いました。公開授業を行った3、5年生の子どもたちの真剣な学習態度がこちらでも素晴らしく、お褒めの言葉もたくさんいただきました。

色々な行事を経験し、さらに成長した子どもたち、大きな実りとなりました。

### ☆学校が表彰されました。

11月21日(日)にさくらホールで行われた「大村市学校保健会研究大会」において、萱瀬小学校が「よい歯の学校 努力賞」となり、表彰を受けてきました。むし歯の数などではなく、歯の健康に関する取組を含めて総合的に評価していただいたの結果です。これに関しては、学校単独で取り組んでも意味がありません。ご家庭のご協力あつてのものです。むし歯の未然防止のための「歯みがき」、むし歯ができて「早期の治療」と今後とも各ご家庭でのご理解とご協力をいただき、表彰いただいた結果を今後も維持していきたいと思えます。

### ☆アウトリーチコンサートが行われました。

11月26日(金)例年、「開発振興会」「健全協」のご尽力により「アウトリーチコンサート」を開催していただいています。今年度も「スクールコンサート」が学校訪問で行われましたので、昨年度同様学年を分けて2、4年生が鑑賞しました。今回カルテットで演奏をしていただきました。やはり生で聞くことは子どもたちに響くものがとても大きいです。毎年貴重な経験をさせていただき、本当にありがたく思っています。



子どもたちの演奏に食い入り、その落ち着いた鑑賞態度も素晴らしかったです。

### ☆魚をさばく体験

11月26日(金)に6年生を対象に水産物への理解



と利用促進を目的に「長崎魚市場協会」の主催で「魚調理講習会」を行いました。当日は獲れたての「アジ」「イカ」のおろし方を教えていただきました。初めての体験に苦戦しながらも、「慣れたら楽しい」と生き生きと活動していました。おろした魚は、給食時間に試食しました。家庭で挑戦したい子もいるようです。その際には応援よろしく願いいたします。